

NGO

Pimpin Sertijab, Kapolres Sumbawa Harap Pejabat Baru Segera Menyesuaikan

Syafruddin Adi - SUMBAWA.NGO.WEB.ID

May 11, 2024 - 14:00



Sumbawa NTB - Kapolres Sumbawa Polda NTB AKBP Heru Muslimin S.I.K, M.I.P, memimpin upacara serah terima jabatan (sertijab) PJU dan Kapolsek Jajaran Polres Sumbawa yaitu Wakapolres, Kasat Narkoba, Kasat Lantas, serta

Kapolsek Moyo Hulu, Sabtu (11/05/24) pagi.

Upacara Sertijab yang berlangsung di lapangan Apel Wicaksana Laghawa Polres Sumbawa itu juga turut dihadiri oleh seluruh PJU, Kapolsek Jajaran, Danki Brimob, Ketua Bhayangkari dan anggota, serta seluruh Personel Polres Sumbawa.

Serah terima jabatan pejabat utama dan Kapolsek ini tertuang dalam Surat Telegram Kapolda NTB Nomor : ST/266/IV/KEP./2024 Tanggal 30 April 2024 Tentang Pengukuhan atau Pemberhentian dari dan Pengangkatan dalam jabatan di Lingkungan Polda NTB.

Dalam surat telegram tersebut, Pejabat yang di serah terimakan yakni, Waka Polres Sumbawa Kompol Iwan Sugiyanto, SH., menyerahkan tugas dan tanggungjawabnya kepada Kompol Ricky Yuhanda, SE,.S.IK,.MM., yang sebelumnya menjabat Wakapolres Lombok Barat.

Selanjutnya, Kasat Lantas Polres Sumbawa AKP Niko Herdianto, S.Tk,.S.IK., menyerahkan tugas dan tanggungjawabnya kepada AKP Edwin Isa Mahendra, S.TK,.S.IK., yang sebelumnya menjabat sebagai Paur Si BPKB Subditregident Ditlantas Polda NTB, Kasat Narkoba Polres Sumbawa AKP Muh. Fathoni, SH. menyerahkan tugas dan tanggungjawabnya kepada AKP Thamrin, S.Sos., yang sebelumnya menjabat Kasat Narkoba Polres Bima Kota.

Kapolres Sumbawa AKBP Heru menyampaikan bahwa mutasi jabatan adalah suatu proses yang biasa, salah satu wujud dinamika organisasi agar dapat terus bergerak maju guna menghadapi tantangan tugas dan tuntutan masyarakat yang semakin tinggi terhadap kinerja Polri.

Ia mengucapkan terima kasih sekaligus penghargaan setinggi-tingginya kepada para pejabat utama yang berpindah tugas atas totalitasnya selama ini ketika bertugas di Polres Sumbawa.

“Saya memberikan apresiasi atas pengabdian para pejabat utama yang selama ini telah berdedikasi tinggi dan menorehkan lukisan indah selama bertugas di Polres Sumbawa. Rotasi ini merupakan bagian penyegaran di tubuh institusi Polri,” katanya.

Lebih lanjut Kapolres menyampaikan pesan kepada pejabat yang baru dilantik diantaranya mengenai tugas wewenang dan tanggung jawab serta bersama-sama menjaga kamtibmas di Kabupaten Sumbawa.

“Kepada pejabat yang baru saya ucapkan selamat bergabung dan bertugas di Polres Sumbawa. Saya harap agar segera beradaptasi” pungkasnya. (Adb)